
ACTA DEL 16/09/2012 DE LA ASAMBLEA DEL NUDO DE MANOTERAS

Cuestiones técnicas

Los moderadores para la próxima asamblea serán Paco y Florencio.

Turnos de riego:

lunes Paco

martes José

miércoles  Cesar y Paco

jueves  Luis

viernes Álvaro e Irene

A Radio Enlace irá Florencio para publicitar las mesas que se instalaran en distintos puntos del
barrio para la recogida de firmas contra la última ley de vivienda del PP y sobre las jornadas del 6
de octubre.

Comisiones

1. Comisión de Economía

Reciclaje de aceite

Uno de los miembros de la comisión aporta información de las distintas empresas autorizadas de la
Comunidad de Madrid.

Wifinet

Ricardo informa de empresas que dan servicio utilizando wifinet. Se contactará con el representante
de wifinet Madrid para que nos informe el proyecto.

Somenergia

El representante de Somenergia está dispuesto a venir ha darnos la charla sobre la compañía

Se informa de  que  la  Asamblea de Lavapiés también tiene  proyectos  de economía social  y  se
acuerda enviar un mail a las distintas asambleas de Madrid para una reunión para poner en común
todos los proyectos que se estén poniendo en marcha.

2. Comisión de vivienda

Se consensúan las mesas que se instalarán en la recogida de firmas. Las mesas estarán instaladas en
el metro de Pinar de Chamartín,  en la  plaza de la iglesia de Manoteras y en el  Mercadillo  de
Hortaleza o en su caso en el Campo de las Naciones. Los miembros de las distintas serán



mañana tarde

Juan José

Paco Pedro

Sol Alberto

Luis Álvaro

José Chelo

José Luis

Florencio Shelín

jornadas del 6 de octubre

Se continua con la organización de las jornadas por la diversidad funcional del 6 de octubre.

Queda por contactar con la unión para la batucada inicial de las jornadas. Se acuerda realizar un a
pancarta  que  realizarán  Lola y  Chelo.  Se  plante  la  realización  de  una  performance  durante la
batucada y se ofrece Juan a pensar una forma de realizarla.

Para los juegos se necesita telas negras y muletas para las que aportarán distintos compañeros.

Se informa a la asamblea que hay bolsas y caramelos para los premios.

Para la comida se realizará una paella y se traerá comida de casa.  La paella será cocinada por
Florencio.  Los  pinches  serán  Luis,  Paco,  Fidel  y  Luis.  Los  recursos  se  aportan  por  distintos
miembros de la asamblea y por otros colectivos.

Se confirma la asistencia en la mesa redonda de Lola y de alguien de Fundación Cuidadanas. Se
tratará de contactar otra gente para la mesa.

Se plantea la necesidad de realizar un cartel para la jornada.

Se confirma que Felipe se encargará de la animación infantil. Felipe dispone de un paracaídas y
pinturas de caras. Se piden voluntarios para ayudarle.

Para la música de cierre de las jornadas se confirma la presencia de Lola para el baile Oriental. Hay
que confirmar la �pelea de gallos� de hip-hop. Juan nos informa de que el Langui probablemente
participe en algún momento de las jornadas.  Hay que contactar con radio Enlace para que nos
presten el material.

Se plantea realización de una exposición de fotos. José propone que las exposición presenten casos
reales del barrio. Se necesita contactar con gente para su realización.

Se termina la asamblea recordando que se recordará durante las Jornadas a nuestro compañero
recientemente fallecido.



La próxima asamblea tendrá lugar el sábado a las 12:00 como siempre. Pedro nos informa de una
charla el próximo sábado a las 11:30 sobre la deuda de los bancos en la asociación de Vecinos de
Hortaleza.


